



TOYOTA

Lamentin, le 22 avril 2024

Communiqué de presse – Journée Internationale de la Terre 2024 - Kes Ki Change?

La Journée Internationale de la Terre Nourricière vise à sensibiliser à la protection de notre planète et à encourager des actions concrètes pour préserver notre environnement. Depuis sa première célébration le 22 avril 1970, cette journée est devenue un événement mondial rassemblant des millions de personnes qui s'engagent dans des activités telles que le nettoyage de l'environnement, la plantation d'arbres et la sensibilisation aux défis environnementaux. Pour la Journée de la Terre 2024, le CCIE Automobiles et Toyota Martinique ont choisi de travailler à la sensibilisation du public martiniquais à la notion de bilan carbone à travers cet épisode de Kes Ki Change.

Kes Ki change a pour objectif d'informer le public antillais sur les effets déjà observables du changement climatique sur nos territoires mais aussi de mettre en lumière des actions potentielles claires pouvant avoir un impact positif. Elle vise ainsi à contribuer à une évolution positive afin d'atteindre 3 des 17 objectifs de développement durable de l'ONU :

13. Prendre d'urgence des mesures pour lutter contre les changements climatiques et leurs répercussions.

14. Conserver et exploiter de manière durable les océans, les mers et les ressources marines aux fins du développement durable.

15. Préserver et restaurer les écosystèmes terrestres.



Synopsis : Dans ce nouvel épisode de la série « Kes Ki Change », Jean-Noël Degrace et ses invités nous démêlent toutes les notions liées à l'empreinte carbone et aux émissions de CO2 et même de CO2 « équivalent », avec chiffres et graphiques à l'appui concernant les territoires et les individus. En passant aussi par les co-bénéfices au regard de la pollution, ils abordent les secteurs qui émettent le plus de gaz à effet de serre sur les territoires Antillais et identifient de façons synthétiques les actions principales d'atténuation sur les îles, afin que chacun et chacune d'entre nous se sente concerné par la transition écologique tout en restant « écoprimiste » !

Jean- Noel DEGRACE : Ingénieur météorologue, avec 40 années d'expérience dont 25 en Martinique comme responsable du Centre Opérationnel de Météo-France, également en charge de la prévision, de la communication et des affaires internationales dans la région Amériques-Caraïbe. Expert de la gestion des risques hydrométéorologiques et climatiques et des services d'alertes précoces auprès de l'Organisation Météorologique Mondiale (ONU), de la Banque Mondiale et d'autres entités internationales... et spécialiste de la communication externe et de la vulgarisation scientifique sur les risques naturels et les changements climatiques.

Audrey BORIUS

Directrice de la communication

Groupe Citadelle

+596 696 216 090

aborius@citadelle-sa.com

Jean-Noel DEGRACE

Directeur de projet "risques et changements climatiques"

Groupe Citadelle

+596 696 346 695

jdegrace@citadelle-sa.com